

たいよう組 クラスだより



Ⅲ期 ねらい・進んで身近な人に関わり親しむ 感じた事思った事想像した事を工夫して目標をもって様々な方法で表現する・身近な環境に自ら関り発想を楽しんだり考えたりしそれを生活の中に取り入れようとする

遊ぶことが大好き食べることが大好きそして、考えることが大好きなくまの子ウーフ。ほら、今日もウーフの「どうして？」が聞こえてきます。・・・これは、絵を見ない耳で聞くお話として毎日一話ずつ読んでいます。



子ども達が見ている予定表。活動が増えた際には書き足しています「明日は何がある？」と活動に期待を持ち日にちや曜日に関心が高まります。家庭でもカレンダーを利用し家庭の予定を書く等ためして見て下さい



9月は防災の日。改めて防災についての話を聞いた後、みんなで非常食のビスケットを食べてみました。「思ったよりおいしい！」との声がありました。



総合避難訓練では通報後に消防車が到着し消火の様子を見せてくれました。子ども達は興味津々で消防車の中を見たり話を聞いていましたよ。



運動会に向けた話し合いでは子ども達からやりたい種目がいくつか上がりその中で「竹馬」「縄跳び」等が決まるとき速挑戦が始まりました。少しづつ出来るようになり毎日楽しそうに取り組んでいます。



育てている稻。お米ができています。収穫が楽しみです。みんなで「おにぎりにする~」と話していますよ



ゆうわ認定こども園のプールで遊びました。大きなプールに大はしゃぎ、楽しかったです。



運動会に向け児童センターを利用する機会が増えて来ます。センターまで歩いたり体を動かす時間も長くなるため十分な睡眠、朝食を摂ってくださいね。また、運動し易い服装での登園、帽子の準備も忘れずにお願いします

朝夕涼しく感じられるようになりましたが、日中はまだ暑い日も多く体調管理が難しい季節ですね。そんな中、新城児童センターでの運動会練習では運動遊びやリレー等思いっきり体を動かし楽しんでいます。竹馬や縄跳びを夢中になって挑戦する子やちょっとずつ挑戦する子と様々ですが、自分なりの目標に向かって頑張る子ども達を見守り応援していきたいと思います。